

東京打撃団のみなさん、今日は、おいそが
 しい中、わざわざ東京からほうらい東小学校
 きでおいでいただきありがとうございます。
 ぼくたちも、先生がたも、今日の演奏を
 も楽しみにしていきました。ぼくたち、六年生
 は、6月7日に、太鼓の種類やたたきかたな
 ど、いままで知らなかった太鼓の秘密をい
 おいに教えていただきました。実際にたた
 こみると、手先だけの力では音がうまくひび
 かず、体を大きく使うことが大切だとわかり
 ました。今日も一緒に演奏させていただき、
 体に太鼓の音がひびいてきて、とてもドキド
 キしました。家族に自まんできる貴重な経験
 になりました。
 今日の演奏はたくさんの方の演目がありました。
 おなじみの曲コーナーでは、みんなきいたこ
 のある曲が流れて、一年生の人なも、と
 ても楽しかったと思います。ぼくは、7
 じんのスピードがあまりに速く、どうや
 ったらあんなふうに演奏できるのか不思議に

思いました。これまででは、おまつりの時にも
 太鼓を意識しして見ることは少なかつたのです
 が、こうやっていろいろな演目えんまを見ると、太
 鼓には、無限むげんの可能性かのうせいがあると思いました。
 今は、自分で演奏えんそうしなくてもコンピュータ
 ーを使って音楽も創つくることのできる時代じだいです
 が、太鼓のように音も体全体で感じることの
 できる楽器はこれからもあつと生き続けてほ
 しいと思いました。

今日は、耳と目と心に残るすばらしい時間

をプレゼントしていただきどうもありがとうございます
 ございました。これからも日本だけでなく、
 世界に和太鼓の力強さ、たくましさ、そして
 美しさを伝える活動をがんばって続けて下さ
 い。本当にどうもありがとうございます!!

蓬萊東小学校代表

六年